

# Good News

西部所 第21号

西 ～にし～

## ■南大沢学園「バスケットボール部 片倉高校との交流試合」(学校間交流)

南大沢学園バスケットボール部は昨年度、特別支援学校体育連盟（特体連）主催の大会において創部初の優勝を飾ることができました。今年度のバスケットボール部には、初心者から経験者まで32名の部員が在籍し、更なる飛躍に向けて主体的に部活動に取り組んでいます。個々の部員が自身の課題と向き合う一方、団体競技のためチームメイトと声を掛けあい、支えあいながらお互いに敬意をもって練習に励んでいます。

7月30日（水）、都立学校間交流の一環として、八王子市内の都立片倉高校バスケットボール部と交流試合を実施しました。生徒たちはこの日を楽しみにしており、試合前日は緊張して眠れなかったなどと期待に胸を膨らませていました。

試合開始の一礼のあと、対戦相手に敬意を払う意味を込めて相手校の生徒とハイタッチを交わすことが南大沢学園のルールとなっています。試合開始直後はお互い点を取り合い、第1クォーターは2点差で負けていましたが、生徒たちは手応えを感じているようでした。しかし、第2クォーター以降は少しずつ、点差が離れていく展開になりました。常に気が抜けない状況に選手も疲労がたまり、結果は南大沢学園の大敗に終わってしまいました。試合後の帰り道では「こうすればもっと戦える。」と意欲的な様子が見られました。

東京都特別支援教育推進計画（第二期）第三次実施計画に、インクルーシブな教育の更なる推進に向けた取組の一つとして、特別支援学校と都立高校等の協働的な取組が挙げられています。本校においても、引き続き学校間交流を通して、生徒の成長を支援していきます。

（教諭・菅原 良太）



交流試合



記念撮影

西部所・支所の配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧いただけます。

西部所【[R7\\_西部所\\_Good News](#)】【[R6](#)】【[R5](#)】

西部支所【[R7\\_西部支所\\_Good News](#)】【[R6](#)】【[R5](#)】

西部所・支所【[R5\\_特集号](#)】



西部学校経営支援センターでは、精選した7つのカテゴリーで記事を配信し、過去の記事をTeamsで共有しています。たくさんの記事をお待ちしています。

【特別支援教育】【デジタル機器の活用】【学校間交流】【地域連携】

【探究学習・観点別評価等】【募集対策】【安全（交通・防犯・防災）】